

Pressemitteilung

Neue Trikots für fünf Vereine in der Region

Die Provinzial Rheinland und die Sparkasse Aachen statten fünf Jugendmannschaften mit neuen Trikotsätzen aus. Somit sind seit 2010 bereits 55 Fußballvereine aus der Städtereion in den Genuss neuer Trikots gekommen.

Die anwesenden Jugendleiter und Vereinstrainer freuten über die neuen Trikots von Provinzial-Vertriebsspezialist Jürgen Winzen.

„Vielfach fehlt es an den finanziellen Mitteln, Kinder und Jugendliche in den Vereinen mit Trikots auszustatten, deshalb ist es für uns selbstverständlich, hier zu helfen“, erklärt Herr Winzen sein Engagement.

Bereits seit vielen Jahren unterstützen die Provinzial Rheinland und die Sparkasse Aachen Menschen und Institutionen in der StädteRegion Aachen durch Spenden, Sponsoring und das Engagement ihrer Mitarbeiter.

„Die Sparkassen-Finanzgruppe ist der größte nichtstaatliche Sportförderer in Deutschland. Die meisten Mittel fließen dabei in die Förderung des Breitensports vor Ort.“, ergänzt Erich Timmermanns, Pressesprecher der Sparkasse Aachen.

In diesem Jahr erhalten die Jugendabteilungen von FC Inde Hahn, JSC Blau-Weiß Aachen, JFV FC Eifel, Eintracht Warden und Falke Bergrath je einen kompletten Trikotsatz für eine Jugendmannschaft ihrer Wahl. Diese fünf Vereine wurden im Vorfeld ausgelost.

Aachen, 26. August 2020

Für weitere Informationen oder Fragen:

Elmar Schwartz

Werbung und Öffentlichkeitsarbeit

Sparkasse Aachen

Telefon 0241 / 444-2461

Fax 0241 / 444-4515

Elmar.schwartz@sparkasse-aachen.de